

積載通信

第178号 令和5年2月1日 発行

針供養



スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



今年の恵方は
南南東です！

社長メッセージ

昔から『1月は往ぬる2月逃げる3月去る』といわれている様に、私の個人的な見解ですが、本当に月日が経つのは早いものを感じております。

さて、1月は例年になく日本列島を寒波の線状降水帯が長時間に渡り、通過・停滞する事により大雪に見舞われ、滋賀、三重のドライバーの方、そして本社のドライバーの方で雪に慣れていない人達も大渋滞に巻き込まれてしまい、ことごとく目的地に到着出来ませんでした。2月はまだまだ寒波の影響は続くと思いますので、くれぐれもご安全にお願い致します。

今朝のテレビで24年問題を取り上げてくれており、やっと国もメディアも荷主様が少しずつ理解してくれている様に感じ嬉しく思いました。

昨今では、物価・燃料が高騰し、電気を始めとする私達の生活する上で必要な光熱費や食品関係等々…きりがありませんが、大変な事態になっています。

少しでも改善し、働いて頂けるよう頑張っていきたいと思いますので

ご理解、ご協力をお願いいたします。

南側ヤードの軒天の延長工事完



味野 淳子



おめでとう
ございます

R4. 12月貢献賞



銀賞 渡邊浩二さん

銅賞 隆辻さん 北之上さん

(6名) 尾上さん 久本さん

吉岡豊さん 中野さん

ステップアップ賞 (9名)



2月の安全資料要綱

*法令遵守した運転を心がけましょう！

*日常点検を確実に実施

(特にタイヤのボルト・ナットは重視)

近年、大型車の事故の原因の一つとして、脱輪事故が増えています。

運行前点検をする事によって、未然に防ぐ事が出来ます。